

《行事ご紹介及びやすらぎ苑での取り組み》

〈令和元年8月～令和2年1月〉

8/13

盆踊り大会



だいがら踊り保存会の皆様によるだいがら踊りはこの湯野地区に400年も踊り伝えられています。亡くなられた人の靈を慰める供養と豊年祈願の思いも込めた踊りです。

入所者様も浴衣に着替えて、ご家族の方にも来ていただき、夏らしいひと時を過ごせたのではないかと思います。

9/7

長寿を祝う会(敬老会)



やすらぎ苑には現在、米寿が3名、白寿が1名、100歳以上3名の入所者様がおられます。

大正琴サークルの皆様による素敵な音色や、御Mensの皆様による素敵なハーモニーを楽しみました。入所者様の表情も穏やかで、口ずさむ歌声をたくさん耳にすこことができました。

10/27

ふれあい祭り



今年も晴天での開催となりました。

雅の会の皆様による琴の演奏とキッズダンスや徳山商工吹奏楽部顧問の先生による演奏、職員パフォーマンス、bingoゲームや餅まきなど、大いに盛り上りました。入所者様、デーサービス利用者様、そのご家族、地域の皆様、職員共々、楽しい時間を過ごすことができました。

12/4

防災訓練(夜間想定)



やすらぎ苑では、年3回(夜間想定1回を含む)防災訓練を実施しています。入所者様が安全に避難できるように、毎回毎回真剣に訓練をします。

避難訓練後は消火栓やホースの操作の訓練を行い、その後、非常食を実際に調理してみました。

乾燥した白米に熱湯を注ぎ、少し待てば出来るごはんや温めなくてもそのまま食べれる牛丼や豚丼があり、どの食形態の方でも安心していただけるくらい柔らかく味もしっかりついていました。

12/25

クリスマス会



やすらぎ苑にもサンタクロースがやってきました。入所者様のみなさんにもプレゼントが無事に届き、その後職員によるハンドベル演奏を行い、クリスマスの雰囲気を楽しんでいただきました。

12/27

餅つき大会



年末恒例の餅つき大会を行いました。よいしょ!の掛け声に合わせて、入所者様にもお餅をついていただきました。つきたてのお餅はおいしくて何個でも食べられます。

1/4

新年祝賀会



新年祝賀会を行いました。今年も周南市西部地区の介護老人福祉の拠点として邁進してまいりますので、よろしくお願ひいたします。